

# *Le Parlement et l'opposition du Venezuela s'accordent sur la prochaine rencontre*

---

Image not found or type unknown



Caracas, 26 février (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela (Parlement), Jorge Rodríguez, a annoncé la Commission pour le Dialogue, la Paix et la Réconciliation rencontrera lundi prochain les partis politiques de l'opposition.

Nous continuerons d'accélérer les différentes rencontres avec les secteurs politiques du pays. Nous avons convoqué les partis qui animent la Table de Dialogue National et d'autres facteurs de rencontre pour écouter leurs propositions', a indiqué le plus haut représentant de l'organe législatif.

Rodríguez a assuré que l'élection des nouveaux recteurs du Conseil National Électoral est actuellement débattue au Parlement et il a annoncé les prochaines rencontres des députés avec d'autres secteurs de la société.

'Les rencontres entre des représentants de l'opposition et du gouvernement ont également donné lieu à des propositions qui ont été intégrées aux discussions, ce qui indique que des secteurs qui ne s'entendaient pas, entretiennent maintenant un dialogue constant', a déclaré le président de l'AN.

Il a souligné que la récente approbation de l'abrogation d'une loi qui empêchait la tenue de la méga-élection des maires et des gouverneurs pour cette année témoigne de ce dialogue constant. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/249019-le-parlement-et-lopposition-du-venezuela-saccordent-sur-la-prochaine-rencontre>



**Radio Habana Cuba**